
 

 

【長子配布】 

 

＝ 前期児童会 役員・委員長 紹介 ＝ 
 ６月１１日（木） 前期児童会の任命式を行いました。全校集会での任命書授与とはい
きませんでしたが、６年教室で前期役員・委員長としての抱負を 1 人ひとりが語り、最

上級生としての自覚とやる気に満ち溢れていました。 
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＝ 校内放送で交通安全教室を実施 ＝ 
 ６月１５日（月） 七尾警察署員の方をお招きして交通安全教室を実施しました。今年

度はコロナ対応として全校集会など全校児童が体育館に集まって密になる状態は控えて
います。そのため、校内放送を通じて実施しました。少しでも児童に関心を持ってもら

うため、交通安全に関する内容をクイズ形式にしてお話して頂きました。 
 石川県では緊急事態宣言が解除された

以降、交通事故が多発しているようです。
６月とは言え、長い臨時休業期間のため、

まだまだ通学路に不慣れな児童もいると
思います。 

これまでも交通安全指導として、「角
は止まる」「タスキの着用」「自転車に乗

るときはヘルメットを着用」をお願いし
てきましたが、今回の交通安全教室の内

容を載せておきますので、かけがえのな
い命を守るため、登下校の安全を確保す

るため、今一度、各家庭でも、以下の問
題をもう一度出題して頂くなど、内容の

再確認をお願い致します。 
 問題１ 道路の歩き方は？  

問題２ 道路を渡るときは？ 
 問題３ 歩行者用の青信号がチカチカしたらどうする？ 

問題４ 夕方や薄暗い道を歩く時の服装は？ 
 

＝ 自家用車乗り入れについて ＝ 
 登下校の時間帯に自家用車を敷地内に乗り入れることは控

えて頂きますよう、お願いしているところですが、あらため
て徹底をお願いします。 

特に朝 7:30～8:10 の時間帯は、徒歩通学やスクールバ
スを降りて児童玄関へ向かう児童がたくさん歩いています。 

６月１日の学校再開後、この時間帯に裏門ではチェーンをか
けています。児童の安全のためご理解とご協力をお願いいた

します。なお、やむを得ない理由により玄関前までの送迎が必要な場合は、事前にご連
絡いただき、正門側より徐行でお入り下さい。 

 

＝ 東湊小学校ホームページ ＝ 
 昨年度は諸事情により、東湊小学校のホームページを思

うように更新できませんでしたが、臨時休業期間中から
少しずつ復旧・更新しています。昨年は学校だより等の写

真をカラーで見たいというご意見も頂いていました。 
過去の学校だよりも載せてありますので、是非、ご覧く

ださい。 
 

（問１答：優先順位は、①歩道を歩く②白線の内側を歩く③右側を歩く。） 
（問２答：遠回りでも近くの横断歩道を利用する。） 
（問３答：次の青信号まで待つ） 
（問４答：明るい色の服を着る。反射材を身に着ける。） 


